



**Ana Kristell Gómez Castillo.**

**Dr. Sergio Jiménez Ruiz.**

**Control de lectura.**

**Interculturalidad y salud I.**

PASIÓN POR EDUCAR

**1 "B"**

Comitán de Domínguez Chiapas a 06 de enero del 2022.



Kristell

29 11 22

Niveles de atención de promoción y

atención primaria de la salud

- Dr. Virgulano

El primer nivel es el más cercano a la población, es decir el nivel del primer contacto. Establecido en consecuencia como la Organización de los recursos que permite resolver las necesidades de atención básicas y más frecuentes, que pueden ser resueltas por actividades de promoción en la salud, prevención de la enfermedad y por procedimientos de recuperación y rehabilitación, es la puerta de entrada al sistema de salud. El objetivo es desarrollar y diferenciar conceptualmente la atención primaria de la salud, de los niveles de prevención de atención funciones adecuadamente debe existir un sistema de referencia y contra referencia que permita la continuidad o la capacidad operativa de cada uno de los mismos, para que el proceso de atención a los usuarios se pueda de interrumpidamente por parte del sistema sanitario, los niveles de atención a los usuarios pueda formar de esta manera adecuada referencia y contrareferencia, la referencia constituye un procedimiento administrativo - existencial mediante el cual un establecimiento de salud (de acuerdo al nivel de resolutoriedad que le corresponde), transfiere la responsabilidad del cuidado de la salud de un paciente del procedimiento de de una prueba diagnóstica, a otro establecimiento de salud de mayor capacidad resolutoria, la contra referencia es el procedimiento administrativo - existencial mediante el cual es el establecimiento de salud de referencia, una vez resuelto el problema de salud, devuelve la responsabilidad del

# Niveles de Prevencion

Kristell  
06 12 22

En la atención primaria está dirigida a un individuo sano o aparentemente sano con objetivos principales con la promoción en la salud y la prevención de las enfermedades, esto se puede llevar acabo por medio de talleres, campañas, pláticas & concientizar a las personas de lo que puede suceder si no usamos bien las medidas necesarias o preventivas de una enfermedad, promoviendo la salud, & así prevenir la aparición de las enfermedades, en este caso es uno de los principales es la educación para la salud podemos empezar desde una edad temprana como es decir que los niños empiecen a leer o a ir a un preescolar podemos incrementarlo en un tiempo de menos & así poco a poco poder ir implementando de una manera buena & no cueste a una edad más grande, donde varias personas en la actualidad ya quieren prevenir desde la enfermedad aunque ya la tengan & eso tal vez por falta información & no poder comprender bien la situación de cada enfermedad o como puede comenzar, al fomento de la salud existen distintos tipos de protección de los niveles de atención como pueden ser las protecciones específicas que lo tiene el primer nivel de atención & pueden ser también el diagnostico temprano que es pasar a consulta antes de que una enfermedad antes de llegar, con la protección específica como con los vacunos como con la influenza, sarampión, rubéola, entre otras

## Desarrollo Ciclo Vital del Ser humano

Dr. Laura Estrada Lindo

Los poetas, profetas de nuestro tiempo, poseen la intuición necesaria para descubrir lo que a los técnicos tanto se les dificulta, a veces o para poder hoy que recurrir a ellos para comprender como el hombre, ante biológicos, puede convertirse en un ser humano, el ser humano o el individuo debe recoger un ciclo vital durante el cual se desarrollan las estructuras psíquicas que le permiten la comunicación con su entorno. Los caracteres esenciales de la personalidad se encuentran ya definidos en los niños desde los 5 o a los 6 años de edad. La evolución implica solo modificaciones o enriquecimientos & en algunos casos, atrofias, como muestra la patología, conviene subrayar algunos etapas en el crecimiento del niño, que conllevan la formación de estas estructuras: la primera y fundamental es la habilidad del niño para diferenciar entre sí mismo y el mundo que lo circunda. Cuando nacemos cambiamos bruscamente sus condiciones ambientales y su organismo debe pasar de un estado de total protección a otro que se obliga a adaptarse a transformaciones externas para satisfacer sus necesidades, su primer contacto con el mundo lo constituye la madre, proveedora social en su nuevo medio. Sin embargo para mí lo leído desde que nacemos podemos decir que nos acostumbramos a como con las personas ahora una negación parcial y moderada de los satisfactores es condición necesaria para que el niño

## **Bibliografías**

Dr. Vignolo julio, D.M. (2011). Niveles de atención, de prevención y atención, de prevención y atención primaria de la salud. *España: SCIELO URUGUAY*.

Andrade, JG (2012). Niveles de prevención en salud.

Laura E.I. (2022) desarrollo del ciclo vital en el ser humano. *Salud mental*, 6(1) 21-25.